

Nicht nur Fußball im Kopf: Schalke-Fans engagieren sich

Tombola-Erlös dem Krankenhaus-Förderverein gespendet

Führ/ger – Sie sind Deutschlands nördlichster Fanclub des Fußballvereins Schalke 04 – die „Führer Knappen“. „Wir sind ein toller Fanclub“, schwärmt Mitglied Holger Knittel, „denn wir sind kein grölender Haufen Fußballbegeisterter, sondern engagieren uns auch gerne sozial.“ Von diesem Engagement profitieren

nicht nur die zahlreichen Kinder unter den Mitgliedern, sondern auch der Förderverein des Föhr-Amrumer Krankenhauses, der aus der Hand des Vorstandes einen Scheck in Höhe von 600 Euro entgegennehmen konnte.

Den größten Teil des Geldes hatten die Führer Knappen während ihrer Weih-

nachtsfeier bei einer Tombola eingenommen, die „Vize-Chef“ Ralf Johannsen organisiert hatte. Anschließend wurden die Einnahmen von den Schalke-Fans auf eine runde Summe aufgestockt.

„Als die Führer Geschäftsleute hörten, dass der Erlös der Tombola unserem Krankenhaus zugute kommen soll, sponserten sie ohne zu zögern attraktive Preise“, erläuterte Knittel.

Erk Roeloffs als zweiter Vorsitzender des Krankenhaus-Fördervereins konnte den Scheck bei der Jahresversammlung der Knappen in Empfang nehmen und bedankte sich herzlich für die großzügige Spende. Die Bedeutung des Krankenhauses in Wyk sei enorm, betonte Ingke Carstensen als erste Vorsitzende der Knappen, denn „wir haben alle schon mal unser Krankenhaus gebraucht!“



Erk Roeloffs (2. v. li.) freut sich über die Spende.

Foto: ger